



**Luis Fernando Hernández Jiménez**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz.**

**Control de lectura**

**Antropología Médica II**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**2**

**“A”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de junio de 2023.

El indigenismo mexicano integrativo.

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz

Luis Fernando Hernández Jiménez

La invasión, conquista y usurpación del territorio por españoles significó poco más de trescientos años de feroci control colonialista y la irrupción de una reproducción combinatoria - biológica y socio-cultural - de los pobladores originarios locales con los nuevos residentes foráneos europeos y más adelante, africanos y asiáticos.

El colonialismo extinto y luego el intelectual dieron como resultado la invariabili su bordinación política, social y económica de los pueblos indígenas y descendientes de otros grupos culturales al poder.

Gracias al surgimiento eurocentrónico desde mediados del siglo XIX, que permitió la identificación de la raza con la nacionidad integrado al sentido mestizo, como base y destino del llamado indio. bajo la supuesta integración de la denominada raza cosmica se realizó exponerse e intentaron borrar las diferentes étnico - culturales y la evidente desigual distribución de la riqueza. esta visible desigualdad se refleja en el acceso a los servicios educativos

## Los ritos de paros.

Dra. Sergio  
Jiménez Ruiz

Luis Fernando Hernández Jiménez.

cuando el hombre se enfrenta a su medio natural y social, tiene tantas dificultades cognitivas que se genera una reacción de trascendencia. Esto es parte de una inadecuación e insatisfacción, de modo que se buscan cosas más allá de lo material para comprender la situación de falta de sentido; de hecho, algunas antropólogos señalan que el origen de la cultura está relacionado con el origen de la conciencia religiosa, reforzando la idea de que la experiencia religiosa es primigenia. La religión es un discurso que prevé la trascendencia, que tiene que ver con una perspectiva del hombre frente a la vida. pero en algunas sociedades la ideología económica es lo que dicta como se han de hacer las cosas, como parece ser el caso de nuestro sociedad, gobernada por principios económicos. En suma, la religión es lo que proporciona trascendencia e integración en la sociedad, aun que la gente tiene más fe en la lotería o el juego que en la religión. Desde esta visión, la función de la religión es mantener el equilibrio entre la anatema y el alfonismo, o lo Dur u hincm.

## Encauzamiento médico.

José Fernando Hernández Jiménez.

en la enfermedad humana y su tratamiento intervienen cuatro grandes factores que se enlazan y transitan de manera indisoluble. el biológico, el psicológico, el clínico y el socio cultural en correspondencia directa con estos ingredientes o facetas de la enfermedad, desde el punto de vista del conocimiento médico es posible distinguir cuatro enfoques, la patología, cuya naturaleza es biológica, hay entremedades, el padecimiento, de vínculo terapéutico y el transformo de la salud en el marco social y cultural. hay paradigmas médicos. una propuesta previa de estas perspectivas a parecer en la introducción a un libro de un fotógrafo mexicano que muestra su propio en verso de tratamiento de su propio caso de esclerosis múltiple. Si concebimos al ser humano como un ser objetivo biológico sujeto a las leyes naturales, la medicina forma patologías dañinas o buenas

## Antropología de la muerte

Luis Fernando Hernández Jiménez.  
Los ritos funerarios que se presentan en entorno a la muerte de una persona en el municipio de la paz, cesar en Colombia para dar a conocer y explicar su importancia religiosa la muerte es un hecho social frascondante asociado a creencias, actitudes y representaciones. en estos frisos, su significado es variable y puede transformarse continuamente durante la vida, cambiando de acuerdo a la vida, cambiando de acuerdo con la experiencia personal de cada uno y a la cultura a la que se pertenezca en las comunidades más tradicionales esto puede no ser así. La muerte desde el punto de vista de los residentes de la paz y a quienes de nominadores los pacíficos significado el cambio de una vida terrena por el nacimiento hacia una vida celestial y eterna. Los soñados manifiestan que la muerte abre paso a una mejor vida en la cual no habrá sufrimiento

Bibliografía:

Brown, C. (2017, febrero 16). El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. *National geographic*. [https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi\\_11175/4](https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi_11175/4)

Terapéutica, O., & Sabrafen, J. S. (s/f). Samfyc.es. Recuperado el 30 de junio de 2023, de <https://www.samfyc.es/pdf/GdTBio/201027.pdf>

Duche Pérez, A. B. (s/f). NOTAS BREVES *La antropología de la muerte: Autores, enfoques y períodos*. Redalyc.org. Recuperado el 30 de junio de 2023, de <https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf>

Martínez, B. (s/f). Scielosp.org. Recuperado el 30 de junio de 2023, de [https://www.scielosp.org/article/ssm/content/raw/?resource\\_ssm\\_path=/media/assets/csc/v18n9/v18n9a23.pdf](https://www.scielosp.org/article/ssm/content/raw/?resource_ssm_path=/media/assets/csc/v18n9/v18n9a23.pdf)